



箭山

夢実現

自ら学び
仲間と共に

未来を拓く生徒の育成

三光中通信

第12号

令和8年1月9日(金)
校長 今長 博文

新年の幕開け、大いなる飛躍の年となりますように

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

3学期初めの登校は、「三光あいさつの日」でした。「三光あいさつ運動」も今年で10年目を迎えます。これからも笑顔であいさつが交わせる三光中学校であってほしいと願っています。

今年度の総仕上げの3学期がはじまりました。3学期は「次の学年のゼロ学期」と呼ばれます。

あと3か月後には、それぞれ進級し、新たなステージが始まります。1年生は、新入生のよき先輩となれるように、2年生は、三光中学校のリーダーとして学校を牽引できるように、そして3年生は、義務教育9か年で身につけた力を発揮して、自分の進路を切り拓けるように、充実した3学期にしてほしいと願っています。私たち教職員も、保護者の皆さん、地域の皆さんとともに、三光中学生158人の「夢実現」を支えていきます。素晴らしい4月をむかえられるように、みんなで頑張っていきましょう。



「凡事徹底～日々の活動を大切にしよう」

2学期の終業式で、大きな夢を持とうという話をしましたが、みんなの夢は決まりましたか？新たな年になり、大いなる夢に向けて希望に満ち溢れています。今年の干支は「午(うま)」です。「午」の文字の由来は、餅をつく杵(きね)の形からきています。杵を上下に動かして、お米を美味しいお餅に仕上げていく。そこから、「物事が整う」という意味も含まれています。これまで積み重ねてきた毎日の授業や部活動、行事といった「日々の繰り返し」こそが、杵を振るう動作と同じです。その積み重ねが、最後には素晴らしい結果として「整う」のです。大きな夢を描いても、何も努力をしなければ「絵に描いた餅」に終わってしまいます。

昨年、アメリカ野球殿堂入りしたイチロー選手は、次のように話しています。

「小さなことの積み重ねが、とんでもない所へ行く道だった。」当たり前のことをコツコツと積み重ねることが大きな飛躍につながったということです。

そこで、今年も皆さんのが「凡事徹底」で毎日の活動に、杵を振り下ろし風味豊かなお餅を仕上げるような努力を重ねてほしいと願っています。



4月1日から自転車の交通違反反則金制度が始めます。スマホ運転やイヤホンをした運転など危険な運転に対して、罰金が与えられます。罰則対象は16歳以上なので、中学生には罰金はありませんが、自分や周りの人を危険な目に合わせないように、交通ルールを守って安全な自転車利用をしましょう。



【今後の予定】

- 1月16日(金) 2年生進路対策学習説明会
- 19日(月)～23日(金) 3年生三者面談
- 20日(火) 私立特奨・推薦入試
- 2月 3日(火) 公立高校推薦入試
- 5日(木) 私立高校一般入試
- 6日(金) 中学校入学説明会
- 12日(木) 3年卒業テスト